

弁当の日通信

11月22日は弁当の日!!

例年実施している「弁当の日」を、今年は11月22日（月）に実施することが決まりました。この日は、生徒のみなさんが「自分で作ったお弁当」を持ってきて、学校で食べる日です。弁当の日には、つぎのような願いが込められています。

- ①自分で考えて行動することを身につける。 ②食べ物大切さを再確認する。
③家族や食べ物に対する感謝の心を持つ。 ④親子のコミュニケーションを深める。

また当日に向けて、総合的な学習の時間で「どのような弁当を作るか。食材は何かが必要か」などの「弁当の設計図づくり」をおこないます。一年に一度の貴重な体験です。ぜひ、意欲的に弁当の日の取組にのぞみましょう。



先輩の声を紹介します

- いつもお母さんにしてもらっていることが自分でできた。
- 学校でみんなでお弁当を見たり見せたりするのが楽しかった。
- いろいろな弁当を見て、話がたくさんできた。
- 達成感があった。
- 高校は弁当なのでがんばった。
- 友達と楽しい時間が過ごせた。
- 楽しかったけど少し大変だった。
- お母さんの気持ちがわかった。



保護者の皆様へ

富丘中学校で平成22年から年1回行われているPTA主催によるプロジェクトです。「生徒が自分で手作りしたお弁当を持参し昼食時間に味わうことで、食の大切さを見直してほしい」というねらいで実施しているものです。

1年生の保護者の皆様にも、趣旨をご理解いただき、ご協力をお願いいたします。自分で取り組んでみることを大切にしていますが、お子様によりアドバイスや温かい見守りをお願いいたします。

PTA一人一役「弁当の日」の参観希望の皆様へ

新型コロナウイルスの感染状況は改善されているものの、今年の弁当の日も昨年度と同様に、当日の参観は実施しないことといたします。参観には60名ほどの希望がありましたが、ご理解のほどよろしくをお願いいたします。なお、弁当の日終了後、弁当づくりの様子についてのアンケートを実施いたしますので、お子様の様子をご覧になりご記入ください。（アンケート用紙は後日配布いたします）